

La Fundación para la eficiencia energética premia al IES Porcar - El Mundo - 17/04/2016

PARA NO PERDERSE... | CULTURA

MEDIO AMBIENTE

LA FUNDACIÓN PARA LA EFICIENCIA ENERGÉTICA PREMIA AL IES PORCAR

E. M. CASTELLÓN

La Fundación para la Eficiencia Energética de la Comunidad Valenciana, de la que es patrono el Ayuntamiento de Castellón, y la Cátedra BP de Eficiencia Energética de la UJI, han entregado los premios de la III Competición de Eficiencia

Energética-f2e con la finalidad de concienciar a los más jóvenes sobre la importancia de un uso responsable de la energía. En esta edición más de un centenar de alumnos de 11 centros de educación secundaria de la provincia han expuesto dos días sus trabajos.

Tras el éxito de la competición en la edición anterior, este año se han introducido dos categorías. La primera, dirigida a los centros de la ciudad de Castellón, ha consistido en la realización de una maqueta sobre el aprovechamiento de la



Más de un centenar de alumnos de la provincia de Castellón han participado.

energía solar térmica. La segunda, en la que han participado los centros de la provincia, ha consistido en una maqueta de generación de energía y ahorro energético.

En esta tercera edición los ganadores han sido en la primera categoría, el IES Juan Bautista Porcar, con el primer premio, el IES Politécnico, con el segundo, y el Instituto Mater Dei e IES Francesc Ribalta en tercer lugar. En la segunda categoría, los premios han sido para el IES Benigasló, en primer lugar, el IES Francesc Tàrrega en segundo lugar y el IES Ximen d'Urrea y el IES Benigasló (4º de ESO).